

ANUNCIO DEL PRESIDENTE KIRCHNER

# Los medios oficiales difundirán mensajes para la prevención

FERNANDO DE LA ORDEN



EN CASA ROSADA. KIRCHNER RECIBIO A ESPECIALISTAS Y A VARIAS ENTIDADES.

Es la primera vez que nos recibe un presidente”, destacó el militante de la comunidad homosexual, César Cigliutti. “Nos dijo que se va a poner todas las pilas, que contemos con él”, agregó Jorgelina Sosa, secretaria general de AMMAR (Mujeres Meretrices). Hablaban del presidente Néstor Kirchner, quien recibió ayer en la Casa Rosada a organizaciones no gubernamentales.

Pero los representantes de las ONG se fueron de la Casa de Gobierno con algo más: Kirchner les dijo que abrirá la pantalla de Canal 7 y las radios oficiales para que puedan dar a conocer sus mensajes de prevención.

“Eso es lo que le pedimos: un compromiso político serio, no que sea para la foto y nada más”, dijo luego a Clarín Rubén López, de la Red Bonaerense de Personas Viviendo con VIH/SIDA.

“¿Ves cómo estoy? Con un traje prestado. Porque no tenemos recursos para campañas”. Marcela Alsina, del Foro ONG en trabajo con VIH/SIDA completó la idea. “El tema social es muy importante. ¿Cómo te vas a tomar 20 pastillas por día con la panza vacía?”

En la conferencia de prensa posterior al encuentro estuvieron presentes reconocidas personalidades científicas como Pedro Cahn y Jorge Benetucci, jefes de los servicios Infectología de los hospitales Fernández y Muñiz, y el representante de ONUSIDA para América latina, Laurent Zessler.

“Felizmente, estamos entre el 5% de los países del mundo que tiene resuelta la provisión de remedios –dijo el ministro de Salud, Ginés González García–. Ahora tenemos que trabajar duramente, todos juntos, en la promoción de la salud y la prevención”. ◀